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河合りな

こんにちは、河合りなです。令和4年第2回定例会が終わりました。 
議会の議案や報告は、生活に直結する大切な話がたくさんあります。区政は生活と地続きです。 

議員は住民の代理人、みなさまの声を区に届けてまいりますので、どうぞ気軽にお声掛けください。 
TOPICS：インクルーシブ遊具導入／保育園待機児童が0に／中野サンプラザが閉館／南台小跡地はどうなる？

　弥生公園に不思議なブランコが入ったのはご存知ですか？ 青い
方は背もたれ付き、オレンジの方は寝た姿勢で乗れるため、イン
クルーシブ遊具とは、年齢や障害に関係なく使用でき、みんなで
一緒に遊ぶことがでる遊具のことです。 
　区では、時代やニーズの変化に対応し、あらゆる世代のだれも
が利用しやすい魅力的な公園環境づくりを推進するため、地域の
特性を踏まえた公園の機能・役割・利活用等についてとりまとめ
「中野区公園再整備計画」を策定。ルールや公園の在り方や再整
備について、区民意見を募集しながら、推進していく予定です。
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N e w s . 1

● 中野区公式サイト ＞ 区政資料 ＞  分野別計画 ＞  
    中野区公園再整備計画の策定について

こ ど も

　これまで区では待機児童対策として急速に区立保育園の民営化
を進めました。「子ども・子育て新制度」による保育・幼児教育
の無償化があり、また児童相談所を設置したことで指導監督に係
る権限が拡充、育休も含んださまざまな制度改革もあり、保育・
幼稚園について、立て続けに大きな変化が続いています。区では
本年4月に保育園待機児童がゼロとなりました。しかし、ただ良
かったとはなりません。その継続のためには、いつでも選択して
入園できるように一定以上の定員の空きの生じる状態が前提とな
るので、今後の考え方を一般質問にてまとめるよう求めました。 

保育園待機児童が0に
● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 子ども文教委員会、 
文教委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第2回定例会 ＞ 令和4年4月の保育施設利用状況について

N e w s . 2

南台・弥生

こ ど も
ゼ ロ

インクルーシブ遊具導入

ブランコが代わって 
大人気の公園に 
なりました

※二次元コードで区議会の委員会資料や区のHPなどに飛ぶことができます。



● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和4年 ＞  
    第2定例会 ＞ 中野駅新北口駅前エリア再整備に伴う中野サンプラザの閉館等について

N e w s . 3

イベントなどの詳細は 
区やサンプラザのHPにて 
随時発表されます。

● 中野区公式サイト ＞  教育委員会 ＞ 計画・答申・調査 ＞ 区立小・中学校の施設整備 ＞    
    南台小学校校舎新築その他工事について 
● 中野区公式サイト ＞  教育委員会 ＞ 計画・答申・調査 ＞ 区立小・中学校の施設整備 ＞    
    南台小学校の新校舎等整備について

N e w s . 4

一般質問にて取り上げました。 
議長席には酒井たくや副議長（立 
憲民主党）です。本会議で議長の 
代わりを務めることがあります。

南台小跡地はどうなる？

河合りな一般質問を動画で確認！
● なかの区議会公式サイト ＞ 
議会中継を見る ＞ 議員名一覧 ＞ 
河合りな ＞ 令和4年第2回定例会

その他気になる議会News

河合りな的

おまけコーナー
▼都営大江戸線に子育て応援
スペースがあります。先日乗車
の時は大好きなかこさとしさん
で装飾されていました(^^)

▲プレーパークが盛り上がり
を見せています。南中野地域
では本五ふれあい公園にて
有志による「南中野ふれあい
プレーパーク」がスタート。

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和4年  
＞ 第2定例会 ＞ 学校におけるICT環境の整備について

前進している 
学校ICT環境整備

子ども文教

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和4年  
＞ 第2定例会 ＞ ひとり親家庭支援に係る考え方について

ひとり親家庭支援の 
拡充をします

子ども文教

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和4年  
＞ 第2定例会 ＞ 養育費確保支援事業の実施について

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和4年  
＞ 第2定例会 ＞ 今後の区立図書館のサービス・ 
    配置のあり方検討会の設置について

区立図書館のあり方 
検討をしていきます

子ども文教

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 区民委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第2定例会  
＞ 中野区生活応援事業実施の考え方について

キャッシュレスキャン 
ペーン第三弾実施

区  民

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第2定例会  
＞ 児童館における一時預かり事業の実施について

児童館の一時預かり 
が拡充実施

子ども文教

中野サンプラザが閉館
駅 周 辺

南  台

　南台小跡地は、施設整備計画で防災まちづくり用地となっています
が、現状はそれ以上の使用用途が明確でありません。９割が国有地で
あることから、会派として計画的な購入の検討と、国と協議すること
を求めてきました。国からの土地購入となれば、お金と期間、どのよ
うに使っていくかの目的も必要です。現在の予定では、新しい校舎へ
の建て替え終了は2024年 
12 月頃となっています。 
　区では用地習得の可能性 
を検討、新校舎移転までの 
間に対応するとのことです。

　長らく中野区のシンボルとされてきた「中野サンプラザ」について
2023年6月末日でホールを除く営業を終了し、閉館日は7月2日と示
されました。閉館にあたり、区民むけの施設見学会などのイベントや
閉館コンサートなども計画されているようです。 
　今後は「中野駅新北口再整備事業計画」に基づき、サンプラザと区
役所の跡地を含めた一帯が、ホールを含む大型複合施設になる事業が 
　　　　　　　　　　　　　　　　進んでいます。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　新しい施設が、サンプラザの魅 
　　　　　　　　　　　　　　　　力を継承できみな様に愛されるよ 
　　　　　　　　　　　　　　　　う、議会側からもしっかりと意見 
　　　　　　　　　　　　　　　　を伝えていきたいと思います。 
　　　　　　　　　　　　　　　


